



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Donnerstag, 26. Dezember 2019

Frohe Feiertage...

Frohe Feiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr wünscht die Feuerwehr Hainstadt über die Plakatwand am "Dalles".

Wie jedes Jahr haben sich unsere Plakatmaler wieder etwas einfallen lassen. In diesem Jahr sind es ein Lebkuchenhaus in Flammen und zwei Lebkuchen-Feuerwehrmännchen, die dem Lebkuchen-Hausbesitzer zur Hilfe eilen.

Wie jedes Jahr steht die Feuerwehr auch an den Feiertagen und zum Jahreswechsel als Garant für die Sicherheit der Bürgerschaft parat.